

Cambios en el CEP: Juan Andrés Camus asume presidencia y Carlo Solari la vicepresidencia

El consejo directivo del Centro de Estudios Públicos (CEP) informó que el viernes recibió la renuncia al cargo del presidente de la institución de Juan Obach González.

El CEP precisó que la renuncia fue por razones personales y que Obach mantendrá su condición de consejero del think tank.

Ante esta situación, agregó, el consejo directivo nombró como presidente a Juan Andrés Camus, quien era hasta ese momento el vicepresidente. Asimismo, el consejo nombró a Carlo Solari como vicepresidente.

Camus es ingeniero comercial de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Actualmente es presidente de la Bolsa de Comercio de San-

tiago, y fue socio fundador de Celfin Capital, actualmente BTG Pactual, entidad en la que se mantiene como director de la entidad.

Por su parte, Carlo Solari fue presidente de Falabella durante 10 años. Actualmente se mantiene como director de la compañía.

Ambos estarán a la cabeza de la gobernanza de la institución hasta mayo de 2026, oportunidad en la que el consejo deberá pronunciarse nuevamente.

De esta forma, Camus presidirá también el comité ejecutivo del CEP integrado actualmente por Isabel Aninat, Fernando Larraín, Carolina Matetic, Ramiro Mendoza, Carlo Solari, Alejandro Vigo y Luis Enrique Yáñez.



Juan Andrés Camus



Carlo Solari